## Auch der König des Dschungels wird mal schwach

**Musical:** Kinder der Grundschule Sundern und des Johannes-Falk-Hauses spielen ein Stück fürs Herz. Kann der mächtige Löwe seine Angebeteten mit einem Liebesbrief für sich gewinnen?

■ Hiddenhausen (do/bea). "Das wird grandios werden", leitete Schulleiter Axel Grothe das Theaterstück ein, das im Johannes-Falk-Haus aufgeführt wurde. Die Kinder der Unterstufe 5 hatten dafür ein Jahr lang gemeinsam mit der Klasse 2b der Grundschule Sundern geübt.

Unter Leitung von Anika Hille, Andrea de Buhr und Lennart Schmidt malten sie eine Bühnenleinwand und bastelten Masken für ihre Kostüme. Dafür trafen sie sich jeden Mittwoch zum gemeinsamen Unterricht.

In dem Stück geht es um einen Löwen, der nicht schreiben kann und mithilfe von Affen einen Liebesbrief an eine Löwin verfassen möchte. Weil



Schauspiel: Die beiden Hauptdarsteller des Musicals zeigen ihre Löwenkostüme.

die Affen seine Gefühle aber nicht so aufschreiben wie es der Löwe gerne hätte, sucht er sich Hilfe bei anderen Tieren. Das Stück endet mit glücklichen Herzen: Löwe und Löwin finden tatsächlich zueinander.

"Die Kooperation der beiden Schulen kam über die Gemeinde zustande", sagt Peter Weber, didaktischer Leiter des Johannes-Falk-Hauses. Auftakt dafür war das Musical "Samirs Geschichte", das die beiden Schulen im Juni 2016 im Stadttheater Herford gemeinsam mit den Kindertagesstätten Sundern und Schweicheln und der Musikschule Herford aufgeführt hatten. Nach Peter Webers Worten wird die Kooperation im kommenden Jahr fortgeführt.